

EDISI : Kamis , 19 September 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASIDAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI : Kamis, 19 September 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Banteang 'Sekolah' ke Buleleng	Pemerintah Kabupaten Buleleng, provinsi Sulawesi selatan melakukan kunjungan kerja (Kunker) di kabupaten buleleng, rabu (18/9). Dipilihnya kabupaten buleleng sebagai tujuan kunker ii tidak lain karena keberhasilan pemkab buleleng mengembangkan potensi-potensi yang ada di kabupaten buleleng. Mulai dari sektor pertanian, hingga sektor pendidikan. Keberhasilan ini tidak lepas dari tangan dingin pasangan Bupati Putu Agus SURadnyana, ST dan Wakil Bupati Buleleng dr. I Nyoman Sutjidra. Melalui slogan buleleng untuk memajukan kabupaten buleleng.	
2	BALI POST	Calon Perbekel Tanda Tangani Deklarasi Damai	Ditengah berlangsungnya tahapan pilkel serentak dan menjelang pencoblosan, upaya menjaga kondusivitas desa yang menghelat gencar dilakukan. Seperti di Kecamatan Busungbiu. Dinas DPM bersama panitia pilkil serentak serta jajaran Muspika Busungbiu, rabu (18/9) kemarin, melakukan penandatanganan "deklarasi Mewujudkan Pilkel Serentak Damai" deklarsi mewujudkan pilkel serentak damai.	
		Dihapuskan, Ratusan Aset tak Bernilai Ekonomis	Penataan aset di lingkungan pemerintah daerah tidak saja melalui lelang online. Penertiban aset itu juga dilakukan dengan cara penghapusan aset yang memang tidak lagi memiliki nilai ekonomis. Seperti yang dilakukan Bagian Perlengkapan dan Perawatan (Perwat) Sekda Buleleng. Ratusan lebih jenis yang tercatat sebagai aset Setda Buleleng itu dihapuskan.	

			Cara ini dilakukan karena, itu dihapuskan. Cara ini dilakukan karena, aset yang sudah menjadi rongsokan itu tidak memiliki nilai ekonomis.	
3	NUSA BALI	Proyek MCK SDN 2 Tigawasa Mandeg	Proyek pembangunan MCK atau toilet di SDN @ Tigawasa, Kecamatan Banjar, Buleleng mandeng. Proyek yang pendanaanya dari Dana Alokasi Khusus (DAK) pemerintah pusat terpaksa dihentikan pihak sekolah, karena anggaran pembangunan di termin kedua tak kunjung cair. Padahal persentase pembangunan kini sudah mencapai 70 persen dan bats waktu penyelesaiannya di papan proyek terakhir pada tanggal 17 september lalu. Kepada SDN 2 Tigawasa, Ni Luh Sri Marheni rabu (18/9) kemarin mengatakan proyek pembangunan toilet itu merupakan proyek pembangunan toilet itu merupakan program dari dana pusat melalui dinas pendidikan pemuda dan olahraga buleleng.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bali Tribune*

Kategori : *kebakaran*

Kafe Radja's Seririt Terbakar

Singaraja, Bali Tribune

Keberadaan Cafe Bar and Karaoke Radja's di Wilayah Dusun Tamansari, Desa Sulanyah, Kecamatan Seririt, cukup melegenda. Di masa keemasannya pernah menjadi ikon bagi penyuka dunia malam. Seiring waktu, kafe yang terletak di samping Lapangan Umum Seririt itu pelan-pelan pamornya meredup. Lama tak terdengar kabarnya, tiba-tiba publik dikejutkan dengan terbakarnya kafe milik mantan anggota DPRD Buleleng almarhum De Puk.

Rabu (18/9) sekitar pukul 10.30 wita, warga yang tinggal di seputaran kafe dikejutkan dengan membungunya asap menghitam yang keluar dari dalam ruangan kafe yang tertutup. Di tengah kepanikan, beberapa warga mencoba mendobrak pintu kafe yang kini di kelola Putu Deva Valentino (24) warga Dusun Sari Mekar, Desa Bubunan.

Sumber api yang diduga berasal dari room 2 dengan cepat menyebar ke ruangan lainnya. Warga berusaha memadamkan kobaran api dan yang lain menghubungi petugas pemadam kebakaran. Seorang saksi Luh Surya Dewi (26) warga Banjar Dinas Kajanan, Desa Joanyar dan Putu Renata (39) warga Dusun Kelidan, Desa Kalianget, menuturkan, saat asap terlihat dari room 2 dan terus merembet ke room 3, ia berusaha memadamkan api sambil menghubungi petugas pemadam. "Setelah api membesar dan mulai merembet ke room 3, mobil pemadam kebakaran datang," ujarnya.

Dikonfirmasi atas peristiwa terbakarnya Kafe Radja, Kapolsek Seririt Kopol Made Uder membenarkan. "Dua unit room berukuran 4 x 4 bagian dari kafe ikut terbakar bersama barang berharga seperti sound system," jelas Kopol Made Uder seizin Kapolres Buleleng AKBP Suratno. "Dua jam kemudian api baru berhasil dipadamkan," imbuhnya.

Menurut Uder, pihaknya telah melakukan langkah-langkah penyelidikan untuk memastikan sumber api. Termasuk merinci dugaan kerugian yang ditaksir mencapai Rp 150 juta lebih. "Sejumlah saksi telah dimintai keterangan dan anggota di lapangan masih membantu mematikan api dari sisa bangunan yang terbakar. Kami pastikan tidak ada korban luka dan jiwa dalam kasus itu," tandasnya. **war**

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

∞ BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG ∞